

CDN por diálogo Nac. en Nicaragua

Managua, febrero 22 (UPI). La Coordinadora Democrática Nicaragüense, que agrupa a partidos, sindicatos y empresarios privados de oposición, pidió hoy a la Iglesia Católica que se encargue de convocar a un diálogo nacional "para encontrar la paz" en el país.

La petición fue formulada en un documento dado en conferencia de prensa por la CDN, y en el que se aseguró que "la situación del país ha llegado a niveles de verdadera angustia".

La CDN, organismo que se negó a participar en las elecciones de noviembre,

está integrado por dos grupos sindicales independientes, cuatro partidos políticos conservadores y el Consejo Superior de la Empresa Privada.

"El pueblo sufre por falta de alimentos, por falta de trabajo, por los bajos salarios, por falta de medicinas, porque no hay gasolina ni papel higiénico", señaló el documento.

Agregó que el pueblo también sufre "porque sus hijos están recibiendo una educación, que es más bien adoctrinamiento político marxista-leninista".

—Pasa a la página 5—

Guatemala mantiene posición ante Belice

Guatemala, febrero 22 (AP). El secretario de Relaciones Públicas de la Jefatura de Estado, Ramón Zelada Carrillo, reveló hoy aquí que el "gobierno de Guatemala reclama parte del distrito de Toledo como última condición para reco-

nocer la independencia de Belice".

La afirmación del alto funcionario del gobierno del general Oscar Humberto Mejía Victores fue hecha en una improvisada rueda de prensa en su des-

—Pasa a la página 35—

Francia no dará tregua al terrorismo Internac.

Paris, febrero 22 (UPI). El presidente Francois Mitterrand prometió hoy que Francia librará una batalla "sin tregua" contra el terrorismo y concederá la extradición a los delincuentes que cometan "crímenes sangrientos".

Las declaraciones de Mi-

tterrand durante una conferencia conjunta de prensa con el primer ministro italiano Bettino Craxi fueron, aparentemente, una respuesta a las recientes acusaciones de Roma de que Francia le había proporcionado refugio a terro-

—Pasa a la página 30—

Embajador pide quitar impuesto azúcar en EU

Washington, Feb. 22 (UPI). El embajador dominicano Carlos Despradel abogó hoy por la eliminación del reciente impuesto aplicado en Estados Unidos a las importaciones azucareras, indicando que agrava aún más las dificultades de los productores caribeños y latinoamericanos para colocar su producto en el mercado nor-

teamericano. En un discurso ante la Asociación Norteamericana de Productores de Azúcar de remolacha, Despradel dijo que ese impuesto de 1,28 centavos de dólar por libra de azúcar "debería ser eliminado".

Despradel señaló que en el caso de la República Dominicana, las recientes re-

—Pasa a la página 35—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SENADOR AL ESPACIO. Houston, febrero 22 (AP). El senador de Utah Jake Garn muestra un experimento de mezcla de fluidos que ha de realizar a bordo del transbordador Challenger en su vuelo espacial a partir del cuatro de marzo.

Confiesa crimen y después recuerda que estaba preso

Miami, febrero 22 (AP). José Luis Sosa Rodriguez confesó a fines del año pasado con abundancia de detalles haber asesinado con ráfagas de ametralladora a Renol Espinosa el 2 de abril de 1981, pero acaba de recordar que estaba en una cárcel el día del crimen, según sus abogados.

"Ya no queda nada que pueda asombrarme en el fuero del crimen", comentó el juez Howard Gross después de escuchar la sor-

—Pasa a la página 35—



SIMULACRO DE ATAQUE. La Libertad, Nicaragua, febrero 22 (Reuters). Un miembro de la Milicia Popular Sandinista, en el primer plano, apunta con su

arma de alto alcance a un supuesto tanque enemigo. El Ejército de las Milicias Populares prepara la celebración de su quinto aniversario de fundación.

Modesta pérdida experimenta la Bolsa Nva. York

Nueva York, Feb. 22 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York cerró la jornada y la semana con una modesta pérdida y transacciones moderadas aunque, según analistas, aparentemente la Bolsa atraviesa una fase de consolidación después de las grandes ganancias a principios del año.

El promedio del índice industrial Dow Jones bajó 3,20 para cerrar en 1.275,84. Durante la semana, el Dow perdió 6,18 puntos.

—Pasa a la página 35—

Médicos prohíben a Pde. Chernenko asistir a reunión

Moscú, febrero 22 (AP). Los médicos prohibieron al presidente soviético Konstantin U. Chernenko asistir hoy a una reunión de electores de un barrio de Moscú, que lo han postulado para un escaño en el Parlamento de la federación rusa, según se anunció aquí.

La agencia oficial noticiosa Tass dijo que el dirigente comunista moscovita Viktor Grishin anunció que "Konstantin Chernenko no asistirá a la reunión por recomendación médica".

Tass agregó que, "de acuerdo a instrucciones de Chernenko", su discurso electoral fue leído por otra

—Pasa a la página 35—

Shimon Peres buscaría mejorar imagen Israel

Jerusalén, febrero 22 (AP). El viaje efectuado recientemente por el primer ministro israelí Shimon Peres a Italia y Rumania habría sido esencialmente un esfuerzo por mejorar la imagen de Israel en Europa, al presentarlo como una nación comprometida al reinicio

del proceso de paz en el Medio Oriente.

Peres dijo hoy a periodistas que el principal tema de preocupación para su gobierno era una propuesta, apoyada por los países árabes y por la Unión Soviética para que se lleve a

—Pasa a la página 35—

Estréllase un avión y mueren 50 personas

Ramaka, Mali, febrero 22 (AP). Un avión de pasajeros de la aerolínea africana Air Mali, se estrelló hoy poco después de despegar del Aeropuerto de Timboctou, hecho en que murieron 50 de sus ocupantes, dijeron funcionarios de la empresa.

Entre las víctimas había alrededor de una doce-

na de extranjeros, aunque por ahora no se conocen sus nacionalidades, se indicó.

Los informantes dijeron que el bimotor a Turbo-Hélice Antonov 24 realizaba un vuelo regular entre la ciudad de Gao, en la región oriental de este país del Sahara, y la capital, Ba-

—Pasa a la página 30—

Impacta renuncia de ex Pdta. Isabel Perón

Buenos Aires, Feb. 22 (AP). La inesperada renuncia de la ex presidenta Isabel Perón a la jefatura del peronismo provocó hoy un fuerte impacto entre los dirigentes del Partido Justicialista, que por primera vez en cuatro décadas ha quedado acéfalo y envuelto en una profunda división.

La dimisión, anunciada ayer en Buenos Aires, abre una nueva instancia en la

vida política de ese movimiento, cuya historia se caracterizó por la abrumadora influencia de su fundador y líder, el extinto ex presidente Juan D. Perón.

La viuda del general Perón envió una carta a dirigentes peronistas desde su residencia en Madrid, comunicando su renuncia "con carácter irrevocable"

—Pasa a la página 30—

Reagan: "sandinistas no tienen argumento"

Washington, febrero 22 (AP). El presidente Ronald Reagan, interrogado sobre si busca el derribo del gobierno de Nicaragua, dijo anoche que los líderes sandinistas "no tienen ningún argumento en que apoyarse", pero que su caída no sería necesaria "si ceden" y regresan a los objetivos de su revolución.

"Lo que han hecho es total. Es brutal, es cruel y no tienen ningún argumento contra lo que quiere el resto del pueblo de Nicaragua", dijo Reagan durante una conferencia de prensa en su más severa denuncia hasta el momento del régimen sandinista.

La denuncia de Reagan del gobierno sandinista fue su segunda en una semana. El sábado pasado calificó a los "contras" que buscan derribar el gobierno nicaragüense

como "nuestros hermanos".

Esta vez dijo que su objetivo en Nicaragua es remover el gobierno sandinista "en el sentido de su estructura actual", pero declaró que no buscaría su caída "si ellos ceden".

"No es un gobierno escogido por el pueblo... creemos que tenemos una obligación de ayudar en donde podamos... y vamos a tratar de persuadir al Congreso de que podemos legítimamente seguir haciéndolo".

Reagan dijo que su objetivo es eliminar una prohibición congresional de más ayuda para los "contras".

Dijo que el objetivo de Estados Unidos en Nicaragua es ayudar "a aquellos que han combatido por una revolu-

—Pasa a la página 35—

al cerrar la edición

(Información en página 35)

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONDECORACION. Paris, febrero 22 (AP). El presidente francés Francois Mitterrand, izquierda, felicita al primer ministro italiano Bettino Craxi luego de entregarle la Gran Cruz al Mérito antes de reunirse en el Palacio del Eliseo.